

There are no translations available.

En un ambiente de alegría, el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, incorporó a 37 estudiantes de los últimos años de psicología de la Universidad de Especialidades Espíritu Santo, UESS, como nuevos brigadistas en Primeros Auxilios Psicológicos e Intervención en crisis y emergencias de salud mental, quienes se especializaron para brindar atención y contención emocional a los usuarios que se contactan a través de línea de ayuda **ÁnimaEC**.

“Durante su capacitación que duró un total de 300 horas teórico - práctica, atendieron diariamente un promedio de 5 a 8 horas a personas con tendencias suicidas, este proceso lo hicieron durante el lapso de seis meses que duró la formación” señaló el Psi. José Rivadeneira, coordinador de la línea de ayuda **ÁnimaEc** del Instituto de Neurociencias, quien enfatizó en la importancia del rol de los brigadista que se convierten en gestores de la sociedad para que puedan ser ese apoyo para las personas que atraviesan momentos angustiantes o caóticos, crisis de ansiedad como las que viven actualmente la mayoría de los ciudadanos a causa de la inseguridad que genera estos trastornos.

Desde el 2021, **ÁnimaEC** ha atendido de manera gratuita más de 6 mil casos, con un promedio aproximado de 200 atenciones por mes. De este número, el 65% corresponde a llamadas de soporte emocional e intervención en crisis, evidenciando la relevancia de la labor de los brigadistas en situaciones de emergencia. Asimismo, las estadísticas demuestran que aproximadamente el 70% de las atenciones han sido brindadas a usuarios de género femenino, mientras que el restante se ha dirigido a usuarios de género masculino. La población más atendida se ubica en el rango de edades entre 18 a 29 años, representando el 57% de las intervenciones.

Con un 93% de efectividad en sus intervenciones, el servicio de **Ánima Ec** del Instituto de Neurociencias ha demostrado un compromiso inquebrantable con el bienestar mental de la comunidad, logrando una notable mejoría en el estado de crisis de los usuarios atendidos. La graduación de estos brigadistas representa un paso significativo en la promoción de una atención integral y especializada para aquellos que necesitan apoyo emocional y atención en salud mental en momentos de vulnerabilidad.